

ETA DE CREAR PUESTOS DE TRABAJO

la cooperativa se han adelantado 40.

Metidos en el tema económico de la futura fábrica apuntar que la construcción de las instalaciones sobre 2.000 m² es el apartado de mayor gasto con 40 millones de pesetas, detrás del de la utilización de cerca de 100 en maquinaria.

LA UBICACION

Los Almendrillos, que será el nombre de la cooperativa, por estar en el paraje del mismo nombre, se encuentra ubicada en el km. 385 de la carretera nacional Badajoz-Valencia que atraviesa La Solana. Esta circunstancia aporta la ventaja de que los camiones cuentan con buen acceso a la cooperativa al situarse junto a esta nacional 430; la vía de comunicación más importante de nuestra localidad. Reseñable es la gratitud del dueño de los terrenos, Federico Ramírez que expresó la condición que permite a la cooperativa la posibilidad de no pagar ningún dinero por los terrenos hasta que esta disponga del procedente de los trabajos. Además el propietario ha suministrado la tierra a bajo precio por lo que la cooperativa puede felicitarse de esta fortuna de la cual saca provecho económico.

OBSTACULOS SALVADOS

El promotor y el presidente expresaron insistentes en contraposición a las ventajas, los impedimentos a los que han hecho frente: primeramente a la excesivamente sufrida reglamentación de los documentos. Así nos dieron a conocer que "la administración no ha querido hacerlo con toda la rapidez que hubiésemos esperado y gracias al alcalde Nemesio de Lara se ha podido presionar para acelerar los

trámites pertinentes, captando este que la cooperativa es un asunto de interés social". Se quejaban también de que algunos vecinos de fincas colindantes retrasaron aún más la puesta en funcionamiento del proyecto al mostrarse reticentes, poniendo trabas a la hora de tender la línea eléctrica. Contrariamente gracias a otras personas se tuvo todo en regla, con los permisos concedidos y preparados para comenzar lo planeado el 11 de Junio como ya antes se apuntaba.

EL FUTURO: PUESTOS DE TRABAJO

Una vez acabadas las obras se realizarán trabajos de carpintería. Especificando Federico Ramírez y Tomás Martín-Albo nos comunicaron que esencialmente se fabricarán muebles, tableros de listonaje o puertas y ventanas prefabricadas, es decir, realizadas en diversas piezas y listas para el montaje. Contarán además con un estilo

moderno y un perfecto acabado, aportando grandes ventajas. Parece que a estos productos de carpintería se les augura una posición excepcional dentro del mercado y prácticamente lo que se comience a producir estará vendido. La nueva cooperativa aguarda abrirse expectativas de mercado en el extranjero progresivamente, aparte del nacional, pensando naturalmente en el comunitario. Como broche de cierre dijeron querer alcanzar los 100 puestos de trabajo a partir de los 40 de base que habrá cuando se inicien los trabajos. Sepan que esta cooperativa prevé reservar un tanto por ciento bastante elevado de las ganancias obtenidas para habilitar puestos de trabajo como prevé igualmente una facturación anual desde los 800 millones de pesetas a 1.000.

Desde aquí los mejores deseos para que el proyecto de la cooperativa Los Almendrillos prospere y se consolide.



El Alcalde pone la primera piedra de la nueva cooperativa el día 11 de junio